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Réunion du Comité Directeur du 26 avril 2022 

 
Ouverture de la réunion à 14h 
 

Présents : Jean-Paul Boisgontier, Michel Callu, Jacques Dugué, Chantal Frébet, Arlette Jeanne, 

 Marie Thérèse Letissier, Alain L’Huissier, Arlette Le Provost. 

Excusé : Philippe Vergne     

Secrétaire : Nicole Beaudeur 

 

Approbation du compte-rendu du Comité Directeur du 3 février 2022 

Elections au Comité Régional 2022 : Arlette LP reste référente Pratiques-Adhésions. 

Jacques n'est plus membre du Comité Directeur Régional. 

En 2024 Michel Dimpault ne sera plus Président. 

Pas de questions : approuvé à l'unanimité 

 

AG de la FFR du 14 avril 2022 

Cette AG était organisée en "hybride" (présentiel et distanciel). 

Le porteur de voix doit être présent, donc Jacques n'étant pas présent, n'a pas pu voter. 

 

Le nouveau site du CDRP 61 (présenté par Arlette) 

Adresse du nouveau site créé par Arlette LP : https://cdrp61.sportsregions.fr 

Le comité a opté pour la version « gratuite » proposée par l’hébergeur. En 1ère page : informations les 

plus importantes. Le site est limité à 300 photos. 

Arlette demande à ce que chacun relise les pages du site et lui signale les corrections à apporter et les 

ajouts. Jacques suggère l’ajout de 2 pages : Formations ARA et formations Baliseurs dans l’Orne. 

 

Formations ARA et équivalences de diplômes 

Jacques va faire suivre les formations ARA aux clubs, ainsi qu'aux membres du Comité. 

Le bilan de la formation de baliseurs de Vimoutiers est très positif. 11 nouveaux baliseurs dont 6 

rattachés aux clubs. 

Cela permet de se faire connaître et de motiver les baliseurs pour entretenir les circuits. 

Une formation de baliseurs sera proposée à la CDC de Flers, et celle d'Argentan, courant juin. 

 

Le descriptif et la modification de tracé du GR 36 

A partir de St Denis/Sarthon jusqu'à St-Céneri, c'est principalement de la route. 

Il est convenu de remplacer ce tracé par un bout du GRP. 

Un dossier d'homologation a été déposé à la Fédération. 

La Fédération va d'abord homologuer le changement du circuit du Mont des Avaloirs. 

Le département de la Mayenne fera le descriptif du nouveau tronçon. 

 

Le GR22 et l'association Les Chemins du Mont St Michel 

C'est le sujet qui fâche depuis longtemps. Le GR 22 officiel de la FFRandonnée passe par le sud 

(Alençon, Bagnoles, Domfront), celui de l’association passe par le nord (Argentan). 

Il y a eu une réunion le 25 février, mais Jacques n'a pas pu y assister. 

Faut-il garder le tronçon passant par Alençon ? Le tracé Nord serait-il mieux loti en hébergements ? 

Les tracés de Paris jusqu'à Verneuil et Domfront jusqu'au Mont St Michel sont des tronçons communs. 

Il faut rester intraitable, afin de garder notre tracé du GR22. 

https://cdrp61.sportsregions.fr/
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L'application téléphone mobile MaRando 

Il reste 1 circuit à numériser (Michel Callu), il sera fait fin mai. 

Les collectes ont été faites en 6 mois. 

Suite à sa formation, Arlette LP sera notre référente pour mettre en place cette application. 

 

Le point sur P.A.R.I. 2024 (Pour l'Accompagnement des Randonneurs Itinérants) 

Suite à la démission de Bernard Chesnot, la dernière réunion prévue le 5 avril a été annulée. 

Ce sera à l'ordre du jour de la réunion du Comité Normandie du 9 mai à Houlgate. 

 

Le point sur la route de la Libération 

Des tracés ont été proposés par Gilles Rouchy (CDRP27) et le Calvados. 

 

Le point sur l'opération nettoyage des sentiers (Michel Callu) 

La Fédération nous a fourni des banderoles explicatives, ainsi que du matériel. 

Pour l'instant, nous attendons les fiches "bilans". Michel doit les demander à Christian Duplessis. 

Les chemins dans l'Orne sont déjà considérés comme assez propres. 

 

Aides du Conseil Départemental en faveur de la Randonnée 

Cela ne nous concerne pas vraiment, nous avons déjà notre Contrat d'objectifs. 

 

Campagne Plan Sportif Fédéral 2022 (ANS) 

Cela ne nous concerne pas. 

 

Bilan Randos 61 

5 clubs participaient : annulation à Bagnoles ainsi qu'à Domfront 

                                    Putanges : 42 personnes 

                                    Les Marcheurs du Perche : 50 personnes 

                                    L'Aigle Rando : 30 personnes  

 

Journée Internationale des forêts   

Seulement un programme précis en forêt d'Andaine et de Cerisy. 

 

Bourse Touristique du Perche (3 mai à Courboyer) 

S'inscrire avant le 29 avril. 

 

Questions diverses  

Point sur les licences : 716 au 25 avril (870 en 2016, 822 en 2020, 623 en 2021)   

                                      Hommes 37%    Femmes 63%   

Nous avons reçu une aide de 2000 € par le Conseil Départemental. 

Jacques et Arlette participent à une réunion à Vimoutiers le 4 mai. 

JJ Derval demande un bilan des derniers balisages pour fin novembre. 

La 13e manifestation Rando à Ticheville devrait avoir lieu cette année. 

Arlette LP demande à Jean Paul de lui fournir les informations sur la rando Départementale pour les 

mettre sur le site du Comité et sur le prochain bulletin Rand’Orne. 

Jacques nous donne une plaquette résumant le plan fédéral 2021-2028. 

 

Fin de réunion à 17h30 (et enfin un petit verre pour trinquer…) 

 

Prochaine réunion mercredi 1er juin :  9h – Mise sous enveloppe du bulletin Rand'Orne n°63 

 14h - CODIR 


